

きょうの米原高校(7月3日)

7月に入りました。梅雨の湿度の高い空気で体調を崩している人も見かけられるようになっていきます。規則正しい食事と睡眠、十分な水分摂取と手洗いとマスク。気をつけなければならないことがたくさんありますが、この季節を上手に乗り切りたいですね。

米原高校に2台目のAEDが設置されました

本校体育館前にもAEDはありましたが、広い校内に1台のみであるため、理数棟や芸術棟などでの事故や、複数事例の状況が懸念されていました。このたび、緊急事態への備えとしてPTAのご協力もあり2台目のAEDが事務室前に設置されました。



設置場所は、事務室前公衆電話の隣の各種様式の入った引き出しの上です。



これが新しいAEDです！

万が一の緊急事態には、「**体育館前と事務室前のAED**を持ってきてください」と指示してください。

指示された人は、このAEDを持っていてくださいね。

3年生の渡り廊下は、現在七夕仕様になっています。



7月7日はまだ先ですが、米原高校の2階の渡り廊下には、パステルカラーの天の川が広がっています。

3年生のみなさんの願いがかないますように！！

米原高校の近くには天野川(あまのがわ)という川が流れています。米原市では、「七夕伝説」が言い伝えられており、天野川を挟んで、織り姫と彦星がまつられています。また、毎年7月13日に、七夕石のある蛭子(ひるこ)神社(米原市世継)で短冊祈願祭が営まれているそうです。七夕伝説のある米原では七夕のパワースポットとして、願いが叶う！…といいなあと祈っています。

